

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui l'établissement de relations diplomatiques entre le Canada et l'Arabie Saoudite. Désireux de raffermir les relations et les liens d'amitié qui unissent le Canada et le Royaume d'Arabie Saoudite, les deux gouvernements ont convenu de nouer des relations diplomatiques au niveau d'ambassade.

M. Jacques Gignac, actuellement ambassadeur du Canada au Liban, est nommé au poste d'ambassadeur du Canada en Arabie Saoudite, avec résidence à Beyrouth.

Une notice biographique de M. Gignac est jointe.

RECEIVED
1963
SEP 10 10 45 AM
OTTAWA